

Les voitures à pédales ont fait le spectacle



La voiture des pompiers 1^{re} au classement général.



Trente-trois voitures à pédales au départ de la course devant un large public qui s'est laissé séduire.

Didier Raoult

TORIGNY-SUR-VIRE

"Félicitations, c'est une réussite". "Bravo, vous avez fait vivre Torigni", les mots de satisfaction ont été nombreux dans la soirée du dimanche 1^{er} mai, adressés à Delphine Coffin adjointe à l'animation et aux 120 bénévoles qui proposaient une manche du champion-

nat de France de voitures à pédales sur 720 mètres de circuit tracé dans le centre de Torigny-les-Villes. Trente-trois voitures se sont élancées sur un circuit devant un public très nombreux, près de 1 500 curieux sont venus à cette fête où régnaient sport, humour et drôleries. Pendant deux heures, après

une démonstration de ces bolides avec show dans des chorégraphies drôles, les 33 bolides et leurs pilotes ont continué le spectacle, le but aller le plus vite possible à la force des mollets et se faire remarquer. C'est la voiture des pompiers de Saint-Vaast (voiture extincteur à pédales) qui s'est distinguée avec

une 1^{re} place au look, une seconde en vitesse alors que Spiderman, un bolide de 22 kg construit en 2011 arrachait la 1^{re} place en vitesse. "C'est un circuit bien roulant avec quelques passages techniques, deux petits virages sympas", affichait l'un des 3 pilotes, Anthony. Une prochaine course ? "pourquoi

pas dans 2 ans", dévoilaient Delphine Coffin et Gaétan Amy de génération VAP de Saint-Amand à l'initiative de cette course. Classement : 1^{er} voiture des pompiers, 2^e les Simpsons, 3^e Le Tacot des années 20, 4^e les Magiciens, 5^e Spiderman.